



LKW-SICHERHEITSAFAHREN

des Vereins der Berufskraftfahrer Bezirk Feldkirch



www.vbk-feldkirch.at

- Toter Winkel
- Staplerfahren
- Holz-Kranfahren
- Lkw-Parcours FÜR ALLE

(Führerschein nicht notwendig)

**17. JUNI 2023, ab 10 Uhr
in Schnifis, Firma Erhart Transporte**

Für Essen und Trinken ist gesorgt.





ungsgruppe. Eine nicht zuletzt in Bezug auf die Zeitplanung herausfordernde Baustelle, soll doch

er WG sowie die restlichen Klassen. „Im September 2021

Landesförderung beträgt zwischen 28 und 30 Prozent. „Diese Vorgangsweise hat den Vorteil,

als weitere Projekte an, die es in den kommenden Jahren zu finanzieren gilt. EM



Franz und Traudl Hohenwarter mit Enkel Samuel vor dem Fahrschul-Lkw.



Für die Kleinen gab es ein Kistenklettern. Bürgermeister Anton Mähr ging zur Hand.



Obmann Manfred Dünser, Marc Lins und Hannes Duzak. UHO

Ein Tag im Zeichen der Lkw-Sicherheit

Verein der Berufskraftfahrer lud zu Event nach Schnifis.

SCHNIFIS Kürzlich gab es bei Erhart Transport in Schnifis beim Lkw-Sicherheitsfahren viel zu sehen und zu tun. So hatten Interessierte beispielsweise die Möglichkeit, einen Holzkrane zu bedienen oder die ersten Meter

mit einem Fahrschul-Lastwagen zurückzulegen, was sich für viele dank Automatikbetrieb und einer Vielzahl an Spiegeln als weniger schwierig als erwartet herausstellte.

„Heutzutage wird ein Großteil der Maschinen mit Automatik betrieben“, informierte dabei **Manfred Dünser**, Obmann des Vereins der Berufskraftfahrer Bezirk Feldkirch. Dass das Event in

diesem Jahr für alle – auch Nicht-Lkw-Fahrer – zugänglich war, war dabei neu. „Das Sicherheitsfahren findet zum ersten Mal statt. Für geübte Kraftfahrer haben wir aber auch schon Geschicklichkeitsfahren organisiert“, so Dünser, und weiter: „Mit dieser Aktion wollen wir vor allem über die Sicherheit rund um den Lkw aufklären, also beispielsweise auch über die toten Winkel.“

Neben den genannten Hauptattraktionen konnten die kleinen Gäste sich zudem im Kistenklettern üben; für die Großen gab es in den Räumlichkeiten von Erhart Transport Würstchen und Zackzack. Weiters wurden von den Lkw-Fahrerinnen selbstgemachte Kuchen angeboten. Unter den zahlreichen Gästen war unter anderem auch Bürgermeister **Anton Mähr** anzutreffen. **UHO**



Sehr geehrte Damen und Herren,

das Lenken eines Lastkraftwagens verlangt vom Lenker ein hohes Niveau an Allgemein- und Fachwissen über die Technik rund ums Fahrzeug, die Ladegutsicherung sowie die gesetzlichen Bestimmungen und ist täglich mit hohen Risiken und Gefahren verbunden.

Das Sicherheitsfahren ist ein aktiver Beitrag zur Erhöhung des Wissensstandes und der Verkehrssicherheit.

hersteller, Karosseriebauer, Mechaniker, Fahrschulen, Fahrzeugtechniker, Zubehörhersteller und Zulieferanten, Sicherheitsbeamte, Richter, ADR-Beauftragte, Vertreter aus dem Versicherungs- und Gesundheitswesen, Politiker aus der Region, Mitarbeiter des Straßenbauamtes und viele andere mehr.

Partner gesucht

In der heutigen Arbeitswelt ist es unerlässlich, sich laufend an den **neuesten Stand der Technik und Gesetze anzupassen**. Da die Kosten für die Weiterbildung, bedingt durch das immer professionellere Niveau, mit den Jahren regelmäßig steigen, sind sie inzwischen nicht mehr allein über die Mitgliedsbeiträge und Startgelder zu decken.

Seit nunmehr 23 Jahren bietet der **Verein Berufskraftfahrer Bezirk Feldkirch** diesem Berufsstand die Möglichkeit, sach- und fachbezogene Informationen und gesetzliche Neuerungen aus erster Hand zu erhalten.

Dies wird unter anderem durch **Referenten** aus vielen Sparten, die an den Vereinsabenden zur Verfügung stehen, ermöglicht.

Referenten aus dem Bereich Transport sind z.B. Fahrzeug-

Deshalb suchen wir für dieses Projekt **starke Partner**, um dieses Vorhaben finanziell bewältigen zu können.

**Der Berufsstand des „Berufskraftfahrers“
ist die Lebensader der Wirtschaft
- ohne Berufskraftfahrer kein Transport.**

